
 

 

Verslag vergadering RvB KBVBV – Rapport de la réunion CA FRBVB 
16/02/2017 Vilvoorde 

  
Présents/Aanwezig 
W. Bruninx, J.P. De Buysscher, AM Habets, C. Demuynck, J-P Brouhon,  J. Callens, J. Van 
Brusselen, C. Holvoet, J. Van Riet, L. Declerck, M. Henno, S. De Keijser (verslag/rapport) 
 
Verontschuldigd / Excusés:  
W. Corbeel 
 
  

Verslag 
 

      Willy BRUNINX verwelkomt Anne-Marie 
HABETS, dienstdoend voorzitter van AIF als 
lid van de Raad van Bestuur en Claude 
HOLVOET als nieuwe voorzitter van de Liga 
Dames.  

 

Rapport 
 
      Willy BRUNINX souhaite la bienvenue à 

Anne-Marie HABETS, président ff de l’AIF et 
membre du Conseil d’Administration, ainsi 
qu’à Claude HOLVOET, le nouveau président 
de la Ligue Dames. 

 

1. Verslag RvB 
 
      Het verslag van de vorige vergadering van 15 

december 2016 wordt goedgekeurd. 
 

1. PV CA 
 
       Le rapport de la réunion précédente du 15 

décembre 2016 est approuvé. 

2. Scheidsrechtercommissie (J. Callens) 
 
2.1 De aanduidingen lopen, de bekerfinales 

werden goed geleid en de wedstrijden van de 
PO staan gepubliceerd op de website.  

 
2.2. De internationale spelregels van FIVB (2017-

2020) zij reeds vertaald in het Frans. 
Vertaling in het Nederlands is onderweg.  

 
2.3. De wedstrijden van de EuroMillions dienen 

op het voorziene start uur aan te vatten. 
Controle hiervoor dient te gebeuren door de 
wedstrijdcommissaris. Alle afwijkingen dienen 
gemeld. 
 
Een duidelijk wedstrijdprotocol dient 
afgesproken voor aanvang van volgend 
seizoen en door de RvB KBVBV 
goedgekeurd. 

2. Commission d’arbitrage (J. Callens) 
 
2.1. Les désignations vont bon train, les finales de 

la coupe étaient bien menées et les matches 
des PO sont publiés sur le site-web. 
 

2.2. Les règles internationales de la FIVB (2017-
2020) sont déjà traduites en Français. La 
traduction en NL suit son cours. 

 
2.3. Les rencontres EuroMillions doivent démarrer 

à l’heure prévue. Des contrôles à cet effet 
doivent être effectués par le commissaire de 
rencontre. Toute déviation doit être rapportée. 
 
 
Un protocole de rencontre clair doit être 
convenu avant la saison prochaine et doit 
être approuvé par le CA FRBVB.   

3. Competitie (J. Van Brusselen)  
 
3.1. De laatste match van de PO (10/05) valt twee 

dagen na de dag van vrijgave der spelers 
voor de nationale ploeg (08/05).VVB vraagt 
om de laatste PO-matchen vroeger te spelen. 
In de toekomst moet dergelijke overlap 
vermeden worden, onder de 

3 Compétition (J. Van Brusselen) 
 
3.1. Il y a chevauchement entre le dernier match 

des PO (10/05) et le début de la période de 
libération  des joueurs des équipes nationales 
(08/05). La VVB demande de disputer les 
derniers matches des PO plus tôt. Ce 
chevauchement doit être évité dans l’avenir, 



 

 

verantwoordelijkheid van de nationale 
kompetitie leider.  
 
Het onderwerp wordt tijdens het eerstvolgend 
overlegcomité met de LIGA (21/02) 
besproken, waarna het Bureau op 22/02 zal 
beslissen. In alle geval wordt de regel (artikel 
2.4) van het ondertekend EuroMillions 
Kompetitie reglement door de clubs, 
toegepast.  
 
Dit is een probleem dat zich voordoet in alle 
lidstaten en deze situatie wordt ook 
besproken op de ev CEV ESOC meeting van 
01/03/17.- met een mogelijk CEV voorstel van 
bv 4-5 dagen vrijgave ipv 10 dagen voor 
internationale activiteiten die binnen de 
nationale kompetitie kalender vallen.  
 
 

3.2. Met het eind van de reguliere competitie in 
zicht stellen de clubs vele vragen omtrent 
stijgen/dalen. Zo is er Forza Oudenaarde dat 
waarschijnlijk zal stijgen naar LIGA A Dames. 
Hun zaal is daar echter niet geschikt voor. De 
nationale kompetitieleider moet de club 
hiervan in kennis stellen. 
 

3.3. De RvB noteert dat de meeste clubs geen 
eigen zaal hebben en weinig direct antwoord 
hebben op de technische eisen/voorwaarden  
van KBVBV. 

 
3.4. Na de vergadering van de CEV Cups, 

vermoedelijk begin maart, zullen wij weten 
hoeveel CEV Beker tickets wij krijgen. KBVBV 
rekent op 5 tickets voor de heren en 4 tickets 
voor de dames. 

 
 

3.5. J. VAN BRUSSELEN en J. CALLENS 
onderzoeken naar de mogelijkheid voor een 
algemene invoering van de coachlijn. 

 
3.6. AIF en VVB moeten tegen de volgende RvB 

(16/03) een positie hebben ivm de 
voorgestelde competitiehervorming. Het AIF 
kan hiermee niet akkoord gaan. De twee 
vleugels zouden elkaar best voordien 
ontmoeten. 

 
Dit punt wordt later opnieuw besproken 

 

ce qui tombe sous la responsabilité du 
responsable de la compétition nationale.  

 
Le sujet sera abordé lors du prochain comité 
de consultation avec la Ligue (21/02), après 
quoi le Bureau tranchera le 22/02. En tout 
état de cause, l’article 2.4 du règlement de la 
compétition EuroMillions , dûment signé, sera 
appliqué. 
 
 
Ce problème se pose dans tous les états 
membres et sera discuté à la prochaine 
réunion du CEV ESOC du 01/03/2017, avec 
comme proposition éventuelle de la CEV de 
limiter la période de libération à 4-5 jours au 
lieu de 10 jours pour les activités 
internationales qui tombent dans le calendrier 
des compétitions nationales. 
 

3.2.  Avec la fin de la compétition régulière en vue, 
certains clubs se posent des questions sur 
les promotions et dégradations, comme le VC 
Forza Oudenaarde qui montera probablement 
en Ligue A Dames. Or leur salle n’est pas 
apte. Le responsable de la compétition 
nationale en informera le club. 

 
3.3.   Le CA note que la majorité des clubs ne 

possède pas leur salle et par conséquent ils 
n’ont pas de réplique directe aux 
exigences/conditions posées par la FRBVB. 

 
3.4.  La FRBVB ne connaîtra le nombre de tickets 

qu’elle obtiendra aux Coupes CEV qu’après 
une réunion ‘CEV Cups’ qui se tiendra 
probablement début mars. La FRBVB compte 
sur 5 tickets chez les hommes et 4 chez les 
dames. 

 
3.5. J. VAN BRUSSELEN et J. CALLENS 

examinent la possibilité d’une introduction 
généralisée de le ‘ligne des entraîneurs’.   

 
3.6. D’ici le 16/03, prochain CA, l’AIF et la VVB 

doivent avoir pris position par rapport à la 
réforme de la compétition proposée. L’AIF ne 
peut marquer son accord.  Les deux ailes 
devraient se rencontrer à cet effet.  

 
 

Ce point sera remis sur l’agenda. 
 



 

 

3.7. Het AIF behoudt zich het recht - dat het 
reglement haar toestaat – om twee stijgers te 
hebben van N2 naar N1. Zoals het er nu voor 
staat zal de tweede ploeg van Nijvel 
hoogstwaarschijnlijk kampioen worden in de  
AIF-N2 competitie, maar ze kan niet stijgen 
naar AIF N1 omdat daar reeds de eerste 
ploeg van de club speelt. Het volstaat om te 
voorzien dat de derde geklasseerde van de 
AIF-N2 competitie kan stijgen naar N1.  

 
 
 
Dit punt wordt later opnieuw besproken  

 
3.8. Mosan Yvoir krijgt geen toestemming om bij 

eventueel forfait te degraderen naar Liga B. 
Er zijn voorgaande gevallen die ook 
geweigerd werden.  

3.7.  l'AIF tient à conserver le droit que les 
règlements lui accordent d'avoir 2 montants de 
la N2 vers la Nationale 1. En effet, dans l'état 
actuel des choses et sachant que la deuxième 
équipe du VC Nivelles, qui sera plus que 
vraisemblablement championne de la 
compétition AIF-N2, ne pourra pas monter en 
AIF N1 du fait que la première équipe du 
même club s’y trouve déjà, il conviendrait de 
prévoir que le troisième classé de la 
compétition AIF-N2 puisse monter en 
Nationale 1. 

 
Ce point sera remis sur l’agenda. 

 
3.8. En cas de forfait du club Mosan Yvoir en Ligue 

A, elle ne pourra pas rejoindre la Ligue B. Il y a 
des précédents d’autres clubs qui se sont vu 
refuser cela. 

4. EUROMILLIONS 
 

De relatie met de LIGA A heren evolueerde 
met als gevolg dat de voormalige commissie 
nu een “adviesraad” is en de fysieke 
aanwezigheid van EUROMILLIONS op de 
RvB vervangen wordt door de presentatie van 
een verslag van het overlegcomité.  

 
 

Het verslag van het overlegcomité van 
21/12/2016 (bijlage 1) wordt goedgekeurd. 
 

4.  EUROMILLIONS  
 

La relation avec la Ligue A Hommes a évolué, 
ce qui résulte dans la transformation de la 
commission d’antan dans un ‘conseil 
consultatif’, ce qui ne nécessite pas de 
présence d’EUROMILLIONS au CA et son 
remplacement par la présentation d’un rapport 
du comité de consultation.  
 
Le rapport du comité de consultation du 
21/12/2016 (annexe 1) est approuvé. 

5. LIGA Vrouwen (C. Holvoet) 
 
5.1. Met verwijzing naar punt 5.3. van de RvB ( 

“er is nood aan een goed product” ) van 
24/11/2016  verwelkomt W. BRUNINX de 
nieuwe voorzitter van de Liga A dames ,  
Claude HOLVOET, en spreekt de hoop uit dat 
de LIGA A dames naar het voorbeeld van de 
LIGA A Heren ooit tot een adviesorgaan 
evolueert.  

 
5.2. C. HOLVOET heeft zijn clubs een 

vijfpuntenplan opgestuurd, en richt diverse 
commissies op.  

5. LIGUE Dames (C. Holvoet) 
 

5.1. Se référant au point 5.3. du CA de 24/11/2016 
« il faut un bon produit », et en souhaitant que 
la Ligue Dames évolue un jour, comme la 
Ligue Hommes aujourd’hui, vers un organe de 
consultation, W. BRUNINX accueille le 
nouveau président de la Ligue Dames C. 
HOLVOET. 
 
 

5.2. C. HOLVOET a présenté à ses clubs une note 
stratégique contenant cinq points. Il a aussi 
créé diverses commissions.  

  

6. Beach Volley (J. Van Riet) 
 
6.1. J. VAN RIET presenteert de 13 manches van 

2017 (bijlage 2) 
 

6. Commission Beach-Volley (J. Van Riet)  
  

 6.1. J. VAN RIET présente les 13 manches de la 
saison 2017 (annexe 2) 

 



 

 

7. Nationale ploegen (W.Bruninx) 
 

Geen nieuws 

7. Equipes nationales (W. Bruninx) 
 

   Pas de nouvelles 

8. IT, Juridisch, SBS  
 
Geen nieuws   

8. TI Juridique, JSS  
 
Pas de nouvelles 
 

9. Financiën, budget, rekeningen (M. Henno) 
 

9.1.  VVB heeft via KBVBV secretariaat een 
ingebrekestelling verstuurd naar Barbar Girls 
(zie RvB 15/12/2016) 
 

9.2.  WEVZA : WEVZA technische meeting in 
EVC  op 23/02/2017 

 

9.   Finances, budget, comptes (M. Henno) 
 
9.1. La VVB a envoyé, via le secrétariat FRBVB, 

une mise en demeure au club Barbar Girls 
(voir CA 15/12/2017) 

 
9.2. WEVZA : WEVZA réunion technique à l’EVC 

le 23/02/2017 

10. Diversen 
 

10.1. De Algemene Vergadering wordt 
vastgelegd op 15 juni 2017. Nieuwe 
uitnodigingen worden verstuurd via de 
voorzitters van de vleugels. Kandidaturen 
voor voorzitter KBVBV moeten ten laatste op 
28/04/2017aangetekend verstuurd worden 
naar het secretariaat, met poststempel als 
bewijs. Ook de jaarrapporten moeten voor die 
datum ingeleverd zijn.  
 

10.2. JP BROUHON onderstreept het feit dat hij 
tijdens de twee voorbije Raden van Bestuur 
telkens verzocht om een goede dosis 
tweetaligheid vanwege de organisator van de 
Belgische Beker bij de aankondiging en 
promotie, maar dat dit verzoek niet 
gerespecteerd werd.  

 
 

JP DE BUYSSCHER neemt het punt mee 
naar de interne evaluatie bij VVB.  
 
 
Dit punt wordt later opnieuw besproken onder 
het punt ‘competitie’. 

 
10.3. JP DE BUYSSCHER deelt de RvB mee 

dat VVB het mandaat heeft gekregen (met 
instemming van A. DAFFE) om het ECH 2019 
heren te organiseren.  

 
België moet dan ook de ECH U20 Jongens 
organiseren als voorbereidend tornooi op het 
EK 2019.. 

10. Divers 
 
10.1 L’Assemblée Générale aura lieu le 15 juin 

2017. Les nouvelles invitations seront 
envoyées via les présidents des ailes. Les 
candidatures doivent être envoyées au 
secrétariat par voie recommandée au plus 
tard le 28/04/2017, le cachet de la poste 
faisant foi. C’est aussi la date butoir pour 
l’introduction des rapports annuels. 

 
 
10.2. JP BROUHON souligne le fait que les 

demandes qu'il avait formulées, et qui avaient 
été admises au cours des deux derniers CA, 
pour que l'organisateur de la Coupe de 
Belgique respecte une bonne dose de 
bilinguisme au niveau des annonces et de la 
promotion de cet événement n'ont été 
aucunement respectées.  

 
JP DE BUYSSCHER prend soin de 
soumettre ce point à l’évaluation interne de la 
VVB.  
 
Ce point sera remis sur l’agenda sous le point 
‘compétition’. 
 

10.3. JP DE BUYSSCHER informe le CA que la 
VVB a reçu le mandat (avec l’accord de feu 
A. DAFFE) d’organiser la ECH 2019 
messieurs. 

 
La Belgique organisera dans cette éventualité 
aussi le ECH U20 Garçons, comme tournoi 
préparatoire du championnat européen 2019 



 

 

Volgende vergadering: 
 
      Volgende RvB KBVBV donderdag 16/03/2017 

om 19u00 - Schaarbeek. 
 
      Gelieve punten ter bespreking aan 

secretariaat KBVBV te melden. 

Prochaine réunion :   
 

Le prochain CA FRBVB aura lieu le 
16/03/2017 à 19h00 à Schaerbeek. 
 
Prière de communiquer au secrétariat les 
points à ajouter à l’ordre du jour. 

 
Verslag/rapport  : W. Bruninx, S. De Keijser 
Vertaling/traduction: Stefan De Keijser  
 


